

LES POISSONS DANS LA POÊLE

<http://www.staj.asso.fr/nord-artois>



Public

Petite Enfance et Enfance.

Intéret du jeu

Jeux faisant appel à la maîtrise de soi et à des réflexes.

Durée

Variable selon l'âge

Objectifs du jeu

Relais d'équipe

Espace

Intérieur ou extérieur

But du jeu

...

Matériel

De la craie
 Pour chaque équipe :
 - un poisson grand comme la main découpé dans du papier un rectangle assez rigide de 20 à 30 cm de côté
 - éventuellement un banc assez long

Nombre de participants

Plusieurs équipes de 5 à 8 joueurs

Déroulement du jeu

Au départ du jeu les équipes sont côte à côte derrière une ligne tracée par terre à la craie. Devant chaque équipe on place au sol un poisson en papier. A quelques mètres devant chaque équipe on a tracé un rond par terre : c'est la poêle.

Au signal le premier joueur de chaque équipe fait avancer le poisson vers la poêle en agitant le carton, ce qui crée en petit courant d'air suffisant pour déplacer le poisson.

Quand le poisson est bien arrivé dans la poêle, le joueur le prend et le rapporte ainsi que le carton au joueur suivant qui prend de suite le départ... etc. jusqu'au dernier.

Les résultats sont visibles.

Remarques

Si l'on dispose de bancs assez long le jeu peut prendre une autre allure. On place ces bancs côte à côte à quelques mètres devant chaque équipe. A l'extrémité de chacun, il y a un poisson de papier. Au signal le premier joueur vient souffler doucement su son poisson pour le faire progresser à l'autre extrémité du banc. Si le poisson tombe du banc avant son arrivée, il faut recommencer au départ.

Rôle et attitudes de l'animateur

Dynamiser les joueurs et les encourager. Tenir le rôle d'arbitre

Origines du jeu

...